

PTA総会が行われました



平成30年度のPTA総会が5月12日(土)に、報告会が16日(水)に開催されました。今年は、両方を合わせて約85%の高い出席率でした。御多用な中、御出席ありがとうございました。

議事は、昨年度の事業報告・会計報告、本年度の新役員選出、事業計画・予算審議の他、空調費に伴う規約改定が承認されました。また今年度の会長には、清原昌也さん。副会長には、宮崎香織さん・倉谷理佳さんが選出されました。保護者の皆様には、本年度もPTA活動への御参加・御協力をよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

日	曜	行 事
1	金	県高総体総合開会式(佐世保)
2	土	高総体(～5)
6	水	代休(6/3分)
7	木	県高総体報告会 容儀検査 進学ガイダンス 企業訪問 進路説明会
9	土	進研マーク(3年)(～10日)
14	木	生徒会役員選挙・九高P(宜野湾市)(～15)
16	土	県一斉実力模試(2・3年) 県一斉就職模試(2・3年)
17	日	全商珠算・電卓実務検定
19	火	期末考査時間割発表
20	水	創立記念日
21	木	生徒総会
22	金	PTA中高合同研修会(体育館・ソフトバレー)
23	土	第2回就公模試(3年)
24	日	全商簿記実務検定
27	水	期末考査(～7/3)



県高校総体が始まります!

6月1日(金)から平成30年度(第70回)長崎県高等学校総合体育大会が開催されます。高総体に関する日程等は以下の通りです。3年生にとっては高校生活最後の試合となります。皆様の熱い応援をどうぞよろしくお願いいたします。

◆5月30日(水) 高総体選手壮行式

本校の体育館にて選手壮行式が行われます。それぞれの部が出場選手の紹介と決意表明を行う予定です。開会式で旗手をつとめる橋爪隆志くん(弓道部主将)に団旗が授与され、林航輝くん(男子ソフトテニス部主将)が選手宣誓を行うことになっています。

◆6月1日(金) 高総体総合開会式

佐世保市総合グラウンド陸上競技場において15:20より行われます。本校からは、ソフトテニス部男女、弓道部男女の総勢47名の生徒が永田教頭先生を団長に元気に行進します。行進順は、4番目です。どうぞお見逃しなく!

(テレビ放送はNIB長崎国際テレビにて15:00～16:50)

◆6月2日(土) 高総体競技開始

試合日時、会場、対戦校は、下記のとおりです。

競 技	日 時	会 場	対 戦 校
男子ソフトテニス	【団体戦】 1回戦:6/2(土)9:30～ 2回戦:6/2(土)12:10～	佐世保市総合グラウンド テニスコート	1回戦:口之津海上 2回戦:鹿町工業
女子ソフトテニス	【団体戦】 1回戦:6/2(土)9:30～ 2回戦:6/2(土)13:30～		1回戦:創成館 2回戦:純心女子
陸 上	6/2(土)9:30～ 6/5(火)まで	トランスコスモスタジアム長崎 (旧 県立総合運動公園 陸上競技場)	各種目別
男子弓道	6/2(土)10:30頃 6/3(日)9:00頃 男子→女子の順	県立武道館・弓道場 (佐世保市)	立順 3番
女子弓道			立順 14・15番 (女子は個人のみ)
サッカー	1回戦:6/2(土)13:20～ 2回戦:6/3(日)11:40～	佐世保市北部ふれあい スポーツ広場	1回戦:長崎西 2回戦佐西・島原中央の勝者

☆ 県高校総体詳細/競技結果 ホームページ
<http://www.nagasaki-koutairen.jp>



各部の主将に抱負を聞きました

【サッカー部】

あきらめずに最後まで全力で頑張りたいと思います。

(主将：前田優大)



【男子ソフトテニス部】

応援してくれた人に感謝を。応援を力に変える。

(主将：林 航輝)



【女子ソフトテニス部】

一本一本を大事に、初戦突破を目指して、がんばります。

(主将：尾崎美鈴)

【男子弓道部】

限られた本数、一瞬の勝負を勝ちに行く！

(主将：橋爪隆志)



【女子弓道部】

正射必中を目指に、一本一本に気持ちを込めます。

(主将：有田涼乃)



【陸上競技部】

支えて下さった方々への感謝を忘れず、1秒でも速く走ります。

(主将：森 怜音)

事務室からのよもやまばなし

昨年度は、教育環境整備として、崎戸公舎解体工事とパソコン室・第2職員室空調更新工事を行いました。工事の際には、ご協力をいただきありがとうございました。

さて、新年度もあっという間に、2ヶ月が過ぎようとしています。

今年度、事務室では小原さん(4年間勤務)と長岡さん(2年間勤務)が転出し、多久島さんと山口さんを迎え、30年度がスタートしました。本年度もどうぞよろしくお願い致します。

また、職員同様、大崎高校の学舎も多くの子ども達の入学から卒業までを見守り、送り出してきました。卒業アルバムなどを見るとその変化が顕著ですが、いま現在、体育館が建っている場所が元は海だったことをご存じでしょうか。以前はその海で泳いでいたのですが、体育館横(現テニスコート)にプールができ、そのプールも今はなくなりました。体育館も以前は、武道場下の駐車場に建っていました。25年度には中学校との同居型連携となり、時代と共にその必要性から形は移り変わってきています。

事務室の扱う内容にも変化があります。就学支援金、奨学給付金など、新しい制度が出てきました。同じような言葉で判別しづらい等ありますが、わかりやすい説明に努めてまいります。今後ともご理解とご協力お願いいたします。

文責 事務長 豊村治郎

*** 部活動戦績報告 ***

男子弓道部

県選手権大会(H30.4.15) 14位(28校中)

県北弓道大会(H30.4.22) Aチーム 4位(15チーム中)

硬式野球部

NHK杯(H30.5.20) 大崎5-15九文(5回コールド)

陸上競技部

県選手権大会(H30.5.19~21)

梅野菜々美 5000m競歩 5位(九州大会出場)

浦辺 葉奈 ハンマー投げ 6位(九州大会出場)

